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Newsletter im Juni 2021 

Sehr geehrte Mitglieder der Interessengemeinschaft 

Während im Unterland der Sommer heisse Tage verspricht, ist der Frühling in den Bergen auch schon 
weit fortgeschritten. Das Leben ist erwacht. Auch wir Menschen erwachen langsam oder manchmal 
schnell nach einer langen, schwierigen Phase mit Shutdown, home office, Abstrichen, Abständen, 
Erkrankungen, Kurzarbeit und vielen anderen Erschwernissen. Man freut sich wieder über viele 
Dinge, die man in den letzten Monaten vermisst hat. 

Diese Freude ist auch im Vorstand der IG der Zweitwohnungsbesitzer in Vals festzustellen. Wir haben 
wieder Energie und Lust, etwas für die IG und deren Mitglieder zu unternehmen.  

Sie erhalten mit dieser Mail die Einladung zur Mitgliederversammlung 2021, die wir am 10. Juli auf 
Gadastatt abhalten werden. Wir möchten nicht einfach nur trockene Traktanden abarbeiten und ein 
neues Budget beschliessen. Nein, wir möchten Sie informieren und wir möchten auch mit Ihnen ins 
Gespräch kommen. Deshalb planen wir nach der Mitgliederversammlung, die neben den üblichen 
trockenen Traktanden auch einige interessante Traktanden und Referenten enthält, vor der 
Versammlung einen Apéro (durch die IG offeriert) und nach der Versammlung ein Abendessen (auf 
eigene Kosten). Wir hoffen, dass sich möglichst viele Mitglieder auch fürs Nachtessen anmelden 
werden, um die Gelegenheit zu nutzen, andere IG-Mitglieder kennenzulernen und Erfahrungen und 
Meinungen auszutauschen. Der Vorstand freut sich auf diesen Abend. Selbstverständlich sind Partner 
und Partnerinnen auch dazu eingeladen. Bitte geben Sie uns Bescheid, ob Sie auch kommen. Es 
würde uns sehr freuen! 

Wir stehen kurz vor dem Abschluss der Vorbereitungsarbeiten einer Umfrage, die wir in 
Zusammenarbeit mit Visit Vals durchführen, die wir einerseits an die Mitglieder unserer IG, 
andererseits auch an Zweitwohnungsbesitzer, die nicht bei uns Mitglied sind, richten. Das Ziel der 
Umfrage ist es, die Einschätzung der Zweitwohnungsbesitzer verschiedener Aspekte des touristischen 
Angebots in Vals zu erfahren. Wir hoffen, dass sich möglichst viele Zweitwohner an dieser Umfrage 
beteiligen, die online rasch bearbeitet werden kann. 

Wir werden in den nächsten Tagen mit einem separaten Briefversand/Mailing nochmals über die 
Umfrage orientieren und Ihnen den Link für die Online-Teilnahme mitteilen. 

Sie sehen, es tut sich etwas in der IG, nachdem die gröbsten Corona-Wellen über uns hinweg 
geschwappt sind. Kommen Sie an die Mitgliederversammlung und auch an den Apéro und das 
Abendessen danach. Es wird sich lohnen! 

Ich wünsche Ihnen auch im Namen des Vorstandes einen schönen Sommer und hoffentlich bis bald 
am 10. Juli 2021 

Andelfingen, 17. Juni 2021 / Christian Ruef   


